

C'est avec tristesse et beaucoup d'émotion que

**La Société coopérative d'habitation Cité des Philosophes, à Morges
et**

la Société coopérative d'habitation L'Eglantine, à Morges

ont dû faire face à la brutale disparition de

Monsieur Bernard VIRCHAUX

leur fidèle et compétent membre des deux Conseils d'administration. Par son engagement et sa disponibilité, Bernard a depuis plusieurs années fait montre de ses grandes qualités professionnelles et humaines et d'un intérêt avéré pour la réalisation de logements d'utilité publique. En dernier lieu pour la construction d'un immeuble subventionné Minergie P Eco de 51 appartements dans le nouveau quartier de L'Eglantine, à Morges.

Nous perdons avec Bernard un homme plein de savoir et convaincu de son attachement à nos activités. Son souvenir restera toujours vivace en nous.

A son compagnon, à ses deux filles, à toute sa famille, nous adressons notre message de vive sympathie et nos condoléances sincères pendant ces moments douloureux de séparation.